

Kunstverein: Gruppenausstellung „13 mal Projekte 2011“ im Engelsaal eröffnet

Die geballte Kraft der Malerei zu sehen

TAUBERBISCHOFSHHEIM. Zupackend spontan und unmittelbar, kraftvoll und farbenfroh und damit so recht zum Beginn der warmen Jahreszeit passend geben sich die Bilder von Absolventen der freien Kunstakademie(AKKREA) Ober-Ramstadt in Südhessen, die derzeit im Engelsaal des Kunstvereins aushängen.

„13 mal Projekt 2011“ nennt sich diese sehenswerte Gruppenausstellung, die erste des Kunstvereins in diesem Jahr, und sie zeigt insgesamt fast 40 Arbeiten von elf Teilnehmerinnen (und zwei Dozent(inn)en, die

als Ergebnisse des zweiten Ausbildungsjahres entstanden sind und eine breites Spektrum von individuell erfassten Themen und Aufgabenstellungen aufweisen.

Ausgangsthemen wie „Licht und Dunkel“, „Freiheit“, „Dialog“ und „Intuition“ aber auch so technisch neutrale Begriffe wie „Schichtungen“, andererseits wieder einfache und farbenfrohe Tier- und Naturdarstellungen geben einen Eindruck von der Vielfalt der hier präsentierten bildnerischen Inhalte und malerischen Ansätze, die sich vor allem

des Mediums Acrylfarbe, zuweilen auch durch andere Techniken erweitert und ergänzt, bedienen. Näheres dazu erfuhrt man auf der Vernissage von drei Sprecherinnen der Gruppe „Projekt 2011“.

Gunter Schmidt vom Kunstverein, der auf der Vernissage die Einführungsrede hielt, zeigte sich darin beeindruckt von der „geballten Kraft von Malerei“ und der „intensiven Schaffenslust“, die aus den hier vorgestellten Gemälden spreche. Er folgerte daraus, dass „die beherrzte Art, sich die neutrale Leinwand künstle-

risch untertan zu machen“, offenbar „zur Methode“ gehöre, die an der Freien Akademie für Kunst und Kreativität gelehrt wird.

Der „Geist der Schule“ verbinde sich dabei auf produktive Weise mit dem „beflügelnden Gruppenerlebnis“.

i Die Ausstellung „13 mal Projekt 2011“ im Engelsaal (hinter dem Rathaus in Tauberbischofsheim) ist zu den üblichen Öffnungszeiten noch bis einschließlich Sonntag, 15. April zu sehen.



Unter dem Titel „13 mal Projekt 2011“ wurde eine Gruppenausstellung des Kunstvereins Tauberbischofsheim im Engelsaal eröffnet. Sie ist noch bis zum 15. April zu den üblichen Öffnungszeiten zu sehen.

BILD: FEUERSTEIN

Fränkische Nachrichten
Samstag, 24.03.2012